



# À Lacroix-Saint-Ouen, il propose des séances photo pour vos chiens

 NOTRE CORRESPONDANT BERNARD DEBARGUE | COMPIÈGNE ET ENVIRONS | 30/10/2021



Olivier Jouaud a créé sa micro-entreprise qui propose des séances photos pour nos amis à quatre pattes.



**Olivier Jouaud, 42ans, s'est spécialisé dans les sujets canins. Il prend ses clichés en extérieur, mais devrait bientôt se doter également d'un studio mobile.**

également d'un studio mobile.

Olivier Jouaud, 42ans, est depuis peu photographe professionnel de chiens. Cet habitant de Lacroix-Saint-Ouen n'est pas un débutant en photo. Depuis plus de dix ans, il a acquis une solide réputation en participant à de nombreux concours et en y remportant des distinctions remarquées, avec des spécialités toutes aussi pointues que la macrophotographie d'insectes ou de champignons. Son ouvrage *Monde invisible* le démontre à chaque page: même un sujet a priori anodin peut être magnifié par le sens de l'observation et par le talent du photographe.



Un des clichés d'Olivier Jouaud.

Désormais à son compte en micro-entreprise sous le nom de Naska Photographie, le jeune homme se concentre sur les sujets canins: « *C'est une découverte récente, car tout est parti avec l'arrivée de ma muse Rexie, une femelle berger australien qui va avoir un an. J'ai commencé à la photographier en appliquant les techniques que j'ai apprises sur de nombreux autres types de photos d'art. Les réactions de mes proches m'ont encouragé et désormais je suis en train d'en faire mon nouveau métier.*»

## **«C'est l'animal qui décide»**

Ce jeudi, la vedette est Kaïna, une magnifique chienne husky de cinq ans, dans la chaude lumière de l'automne. Olivier Jouaud a des facilités pour mettre rapidement en confiance l'animal et lui proposer des jeux permettant de trouver la meilleure position, le meilleur angle. « *C'est l'animal qui décide et je ne suis pas son maître*, explique le créateur de Naska Photographie. *Cela m'impose une adaptation permanente, surtout que jusqu'à aujourd'hui*

*tous mes shootings ont lieu en extérieur. Je profite de la forêt toute proche qui est un environnement exceptionnel, où j'ai maintenant quelques lieux privilégiés.»*



Olivier Jouaud a créé sa micro-entreprise qui propose des séances photos pour nos amis à quatre pattes.

Le chien du jour ne se fait prier. Le déclencheur crépite à chaque fois qu'il prend une pose intéressante et que la lumière le magnifie. À la question de savoir pourquoi ne pas proposer de tirer le portrait à d'autres animaux de compagnie, Olivier Jouaud fait preuve de prudence: *« Chaque chose en son temps. J'ai effectivement déjà des demandes et j'ai moi-même deux beaux chats mais je ne veux pas brûler les étapes en en faisant trop*

*ou trop vite. Je viens d'une profession où le rendement est obsessionnel; pas question de tomber dans la précipitation ou la facilité. Je suis un passionné et je peux passer des heures sur un sujet, en particulier sur la sélection et le traitement des clichés.»*

Bientôt un studio mobile lui permettra de réaliser également des séances en intérieur chez les clients et leur animal, en maîtrisant mieux encore la lumière.

Informations et contact: [www.naskaphotographie.fr](http://www.naskaphotographie.fr)

---